

Jugendkirche Gelsenkirchen auf neuem Weg

25.08.2015 13:26:08

Gleisarbeiten auf Gleis-X in Gelsenkirchen

Die zwei Gründungsmitglieder Christoph Wiechmann und Steffi Gruner stellen sich neuen Herausforderungen. Seelsorger Christoph Wiechmann ist künftig in Oberhausen in der Probsteipfarrei S



t. Pankratius zu finden. Und Jugendreferentin Steffi Gruner bildet sich in Theologie weiter. Es schwingt trotz faszinierenden neuen Herausforderungen auch viel Wehmut mit, denn sie haben viel in Gleis-X- investiert und auf positiven Weg gebracht. Es gibt viel Lob von Jung und Alt aus der Bevölkerung. Das Ziel, die Hemmschwellen abzubauen, haben sie erreicht, denn nicht nur die Jugend kommt gerne zu den Gottesdiensten auch den älteren Leuten gefällt was sie dort zu sehen bekommen.

Nachfolger Benedikt Ogradowczyk ist nicht ganz fremd in der Jugendkirche, da er bei den anfänglichen –Gleisarbeiten- immer mal wieder gerne ausgeholfen hat. Er arbeitet bisher mit halber Stelle in der Ministrantenpastoral und mit der anderen halben Stelle als geistlicher Leiter in der KjG. Bis März 2016 arbeitet er mit 50% bei Gleis-X mit und danach mit 100%. Bisher soll alles so weiterlaufen wie bisher.

Am 22.11.2015 um 19.00 Uhr wird Christoph Wiechmann verabschiedet und Benedikt Ogradowczyk als Teamleiter und Jugendseelsorger eingeführt. Am 20.09.2015 um 19.00 Uhr wird Steffi Gruner verabschiedet. Ihr/e Nachfolger/in steht noch nicht fest.

Nähere Informationen hier:



Oder in der [Zeitung](#)